

# NYARIOS

## Koramil 12/Mranggen Siap Sukseskan TMKK Tahun 2023

Muhammad Makruf - [DEMAK.NYARIOS.COM](http://DEMAK.NYARIOS.COM)

Sep 27, 2023 - 10:53



*Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo disaat mendampingi Kasdim 0716/Demak Mayor Inf Supriyadi dalam kegiatan tersebut mengatakan kegiatan baksos TMKK ini merupakan bentuk wujud nyata kepedulian Pemerintah bersama TNI, Swasta yang didukung oleh segenap masyarakat untuk mengoptimalkan percepatan pembangunan nasional.*

DEMAK - TMKK merupakan bentuk kemitraan antara TNI dan BKKBN yang bertujuan untuk meningkatkan capaian kesertaan KB sehingga dapat menaikkan kesejahteraan masyarakat. TNI sebagai mitra strategis dalam pelaksanaan Program Kependudukan, Keluarga Berencana dan Pembangunan Keluarga dalam kiprahnya telah memberikan kontribusi yang sangat signifikan bagi perkembangan program KKBPK di lapangan. Selain banyaknya personel TNI yang tersebar hingga pelosok tanah air, fasilitas kesehatan yang dimiliki TNI juga sangat representatif untuk memberikan pelayanan KB berkualitas pada

masyarakat.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo mendampingi Kasdim 0716/Demak Mayor Inf Supriyadi hadir acara Penggerakan dan Bhakti Sosial Pelayanan KB dalam rangka TNI Manunggal KB Kesehatan (TMKK) Tingkat Provinsi Jawa Tengah Tahun 2023 yang bertempat di Praktik Mandiri Bidan Indri Sujarwo Desa Batusari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Rabu (26/09/2023).

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo disaat mendampingi Kasdim 0716/Demak Mayor Inf Supriyadi dalam kegiatan tersebut mengatakan kegiatan baksos TMKK ini merupakan bentuk wujud nyata kepedulian Pemerintah bersama TNI, Swasta yang didukung oleh segenap masyarakat untuk mengoptimalkan percepatan pembangunan nasional.

"Kegiatan baksos ini dilaksanakan agar semua masyarakat dapat merasakannya dan kegiatan juga diikuti dengan tingginya partisipasi masyarakat, menandakan masih adanya nilai kebersamaan antara TNI dengan segenap Komponen Bangsa," kata Danramil.

Oleh Karena itu pada kegiatan TMKK Tahun 2023 ini Koramil 12/Mranggen yang saat ini Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo berkomitmen bersama Forkopincam diwilayah Koramil 12/Mranggen diantaranya Kecamatan Mranggen siap mensukseskan kegiatan TMKK Tahun 2023 ini.

"Kami dan seluruh anggota Koramil 12/Mranggen, siap mensukseskan terlaksananya TMKK TNI manunggal KB Kes di Kecamatan Mranggen,"ucapnya. (Pendim 0716/Demak).